

Varios países del mundo expresan solidaridad con el gobierno de Nicolás Maduro



La Habana, 23 ene (RHC) Gobiernos, organizaciones y partidos políticos expresan solidaridad con el gobierno de Venezuela encabezado por Nicolás Maduro y rechazan la intentona golpista que tratan de legitimar desde Estados Unidos.

Panameños solidarios con Venezuela advirtieron al gobierno que grupos derechistas de extranjeros residentes en Panamá, pretenden usar el escenario de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) para acciones políticas, lo que consideran inadmisibles.

“Como panameños nos oponemos a todo tipo de marchas o protestas de extranjeros en el marco de la JMJ contra gobiernos de la región”, señaló la Coordinadora Panameña de Solidaridad con Venezuela, la cual afirmó que sería una transgresión de las leyes nacionales e irrespeto a la JMJ.

“Rechazamos el uso de instalaciones del Colegio Nacional de Abogados por parte de la derecha venezolana para la ruptura del orden institucional de Venezuela, como parte de los planes para provocar el aislamiento del pueblo venezolano y someterlo a una agresión”, agregó la nota, en alusión a una reunión conspirativa realizada en esa sede.

Condenaron, además, el reciente asedio a la embajada de Nicaragua en Panamá “por una turba radical de derecha que ofendió los símbolos patrios de la sede, razón por la que exigimos al Gobierno Nacional de Panamá actuar contra estos fascinosos y cumplir su responsabilidad legal de protección” a la representación diplomática.

También se solidarizó con la comunidad venezolana en Ecuador “sometida a una ola de persecución promovida por la derecha de dicho país”, y recordó el rol de los reaccionarios venezolanos quienes en complicidad con sus pares fomentan el éxodo como arma contra la Revolución Bolivariana.

Por su parte, el Frente Nacional por la Defensa de los Derechos Económicos y Sociales, denunció que “mercenarios de extranjeros radicados aquí (que actúan a sus anchas con el beneplácito de las autoridades) y otros venidos a última hora, pretenden utilizar la JMJ como tarima para una campaña mediática contra gobiernos de la región y sus pueblos”.

Movimientos sociales y partidos políticos brasileños se reunieron hoy aquí para manifestar su apoyo y solidaridad con Venezuela, ante la cruzada de fuerzas reaccionarias contra el gobierno de Nicolás Maduro.

Los fantasmas del pasado aparecen hoy en Venezuela para volver a traicionar a su pueblo, a la patria de Simón Bolívar y Hugo Chávez, en un intento de lanzar por la borda un proyecto como es la Revolución bolivariana, denunció el ministro consejero, encargado de Negocios, Freddy Efraín Meregote Flores, en la sede de la misión diplomática.

En ese mismo tono, Yuri Soarez, en representación de la Central Unitaria de Trabajadores de Brasil, declaró que esta plataforma 'resulta importante para el pueblo venezolano y los del mundo que no comparten la posición del gobierno de Jair Bolsonaro de agredir la soberanía de un país hermano, en armonía con Estados Unidos'.

Actualmente la clase trabajadora y los movimientos sociales e intelectuales movilizan al pueblo brasileño para revertir esas medidas reaccionarias de Bolsonaro, apuntó Soarez.

Insistió en que 'la postura del gobierno nacional perjudica no solamente a los pueblos de América Latina y al venezolano, sino también al pueblo brasileño'.

Comentó que la política exterior de Bolsonaro resulta 'una cortina de humo para intentar tapar los problemas que existen dentro de Brasil'.

Mencionó en tal sentido las desavenencias de la administración 'con los países árabes por el intento de trasladar la Embajada de Brasil a Jerusalén, los conflictos por posiciones erradas ante el medio ambiente y ese ciego alineamiento con Washington y con los sectores más reaccionarios'.

Necesitamos dar una declaración en defensa de la paz y de los pueblos, reafirmó el delegado de la CUT.

La noche de este miércoles ciudadanos estadounidenses se solidarizaron con el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, y repudian golpe de estado apoyado, promovido y ordenado por Donald Trump.

En un mensaje en la red digital Twitter, el ministro y vicepresidente sectorial para la comunicación, Jorge Rodríguez, escribió un mensaje alusivo a una movilización que se desarrolla en las puertas de la embajada de Venezuela en Washington.

El reconocimiento por el presidente Sebastián Piñera de Juan Guaidó como autodenominado “presidente encargado” de Venezuela, promovió en Santiago de Chile un amplio abanico de opiniones muchas de las cuales cuestionan la posición del gobierno chileno.

Este miércoles, en una sorpresiva alocución desde el Palacio de La Moneda, Piñera dijo que su gobierno decidió reconocer como encargado a Juan Guaidó y “queremos darle nuestro total apoyo en su importante y trascendente misión para recuperar la democracia en Venezuela”.

Tal pronunciamiento fue aplaudido por los partidos de la derecha, pero no así por otras fuerzas del mundo político del país austral.

Desde la izquierda, el diputado Guillermo Teillier, presidente del Partido Comunista, consideró que Piñera tomó el mismo rumbo que Donald Trump, en confabulación con otros países latinoamericanos y la OEA, de una forma irresponsable, pues esas acciones podrían provocar miles de víctimas en Venezuela.

Asimismo rechazó el accionar golpista de Estados Unidos, expresó el apoyo de su partido al pueblo bolivariano y llamó a buscar el diálogo en condiciones de paz, aunque advirtió que la autoproclamación no tiene asidero constitucional en Venezuela, y Guaidó solo lo hace porque cuenta con el apoyo irrestricto de Estados Unidos.

Por su parte, el diputado Jaime Naranjo, del Partido Socialista, en declaraciones a una televisora local consideró la decisión del Gobierno de Chile como “una imprudencia diplomática absoluta, absurda”, que “no ayuda en nada al proceso democrático venezolano”.

Desde el Partido Humanista, el diputado Tomás Hirsch aseguró que aparecer validando, aprobando y reconociendo a un gobierno paralelo no ayuda en nada.

Hay un gobierno legítimo que es el de Nicolás Maduro y reconocer un gobierno paralelo es el peor favor que se le puede hacer a la democracia”, explicó y calificó la posición de La Moneda como “grave e inaceptable”.

Por su parte, el diputado de Revolución Democrática Pablo Vidal, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, dijo no respaldar en lo absoluto al gobierno bolivariano, pero consideró que la postura del ejecutivo de Piñera es “preocupante e irresponsable”, más cuando pretende dejar fuera a Nicolás Maduro de la posible solución que tendría la crisis en Venezuela y apoyar a un gobierno “de facto” encabezado por Juan Guaidó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181815-varios-paises-del-mundo-expresan-solidaridad-con-el-gobierno-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba